

Seremi de Gobierno de la región del Maule se refiere a los resultados entregados por el último Censo

Según las primeras cifras entregadas por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE), un total de 18.480.432 personas fueron censadas en Chile durante el Censo de Población y Vivienda que se efectuó entre marzo y julio de 2024, de las cuales 51,5% son mujeres y 48,5% son hombres. Por otra parte, destaca de este censo, el envejecimiento de la población y la baja natalidad. Al comparar con censos anteriores, se observa un aumento del porcentaje de personas de 65 años o más, que alcanzó el 14% en el Censo 2024, mientras que 32 años antes, en 1992, era 6,6%. Al mismo tiempo, se observa una disminución del porcentaje de personas con 14 o menos años

desde 29,4% en 1992 a 17,7% en 2024.

En relación al Censo y los datos entregados por este, la seremi de Gobierno de la región del Maule, Nataly Rojas, indicó que, “como gobierno valoramos la presentación de estos primeros resultados del Censo 2024, que representan un hito cívico que ha convocado al país y que sigue avanzando exitosamente. Conocer cuántas personas, hogares y viviendas tenemos en cada comuna y región, con datos desagregados, nos permite tomar decisiones basadas en evidencia para mejorar la calidad de vida de todas las familias”.

En esa misma línea la autoridad agregó que “en esta primera entrega, el INE nos da

a conocer información clave sobre las personas y hogares censados, la distribución geográfica de las personas a nivel nacional, regional y comunal, así como su distribución etaria y por género. Estos datos representan una parte fundamental de la radiografía de nuestro país y son el primer paso de una hoja de ruta definida que continuará desarrollándose hasta enero de 2026, fecha en que se entregará la estimación completa de la población que reside en Chile y la actualización de las proyecciones para los próximos años”, expresó la vocera de Gobierno.

Algunos datos a nivel local y nacional

En la región del Maule, se censaron

486 mil 650 viviendas, donde viven 1 millón 129 mil 6 personas, lo que equivale al 6,1% de la población a nivel país y la comuna de Maule es la que más creció porcentualmente en población.

Así mismo, este último Censo, nos dice que la región del Maule es una de las 5 regiones que concentran el mayor porcentaje de

la población junto con la Metropolitana, Valparaíso, Biobío y La Araucanía.

Finalmente, la Seremi de Gobierno señaló que “este último Censo, representa una política de Estado exitosa, llevada adelante con un enfoque técnico, transparente y moderno. Con estos datos, Chile avanza en la consolidación de un Estado más preparado para

enfrentar los desafíos del siglo XXI, como el envejecimiento, la descentralización y la adaptación al cambio climático.

Finalmente, la Seremi de Gobierno señaló que “este último Censo, representa una política de Estado exitosa, llevada adelante con un enfoque técnico, transparente y moderno. Con estos datos, Chile avanza en la consolidación de un Estado más preparado para

